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      Аннотация

    
        
          Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Изучение, обобщение и анализ опыта применения и конструирования облегченных балочных конструкций;
2. Изучение и анализ поведения облегченных балочных конструкций под одинаковой нагрузкой при помощи программного комплекса ЛИРА и аналитических методов расчета;
3. Выбор оптимальной конструкции на основе произведенных расчетов;
4. Приведение рекомендаций и инструкций по проектированию, изготовлению и монтажу оптимальной конструкции.
Экспериментальная часть работы была проведена с использованием программного комплекса ЛИРА, а также с использованием методов аналитического расчета. Было создано 3 модели с характеристиками сечений подобранными исходя из максимизации одного из параметров (прогибов, нормальных и касательных напряжений). Производилось сравнение результатов различных методов с целью выявления ошибок. В дальнейшем был произведен сравнительный анализ металлоемкости следующих балочных конструкций: составной сварной, гофрированной, перфорированной балок. Выявлена наиболее экономически выгодная конструкция и даны рекомендации в области технологий ее проектирования, изготовления и монтажа.
        

        
          The research set the following goals:
1. Study, generalization and analysis of the experience of using and designing lightweight beam structures;
2. Study and analysis of the behavior of lightweight girder structures under the same load using the LIRA software package and analytical calculation methods;
3. Choosing the optimal design based on the calculations made;
4. Providing recommendations and instructions for the design, manufacture and installation of the optimal structure.
The experimental part of the work was carried out using the LIRA software package, as well as using analytical calculation methods. 3 models were created with cross-section characteristics selected based on the maximization of one of the parameters (deflections, normal and tangent stresses). The results of various methods were compared in order to identify errors. In the future, a comparative analysis of the metal content of the following beam structures was made: composite welded, corrugated, and perforated beams. The most cost-effective design is identified and recommendations are given in the field of technologies for its design, manufacture and installation.
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